



RINGKASAN

MIFTA RASYITA. Sistem Akuntansi Simpanan Prima pada Kospin JASA Bogor (*Prima Savings Accounting System at Kospin JASA Bogor*). Dibimbing oleh DWI RAHMIYATI.

Pada perkembangan saat ini, terdapat banyak sarana dan fasilitas yang ditawarkan oleh Kospin JASA untuk membantu menabung salah satunya adalah Simpanan Prima. Simpanan Prima juga menawarkan berbagai keuntungan seperti mendapatkan wisata gratis dengan destinasi populer di mancanegara, undian serta bonus pencairan pada akhir periode.

Tujuan dari praktik kerja lapangan yang dilakukan penulis sebagai dasar penyusunan Laporan Tugas Akhir, yaitu menguraikan Sistem Akuntansi Simpanan Prima pada Kospin JASA Bogor. Mulai dari kebijakan Simpanan Prima, fungsi yang terkait, prosedur yang membentuk, bagan alir, dokumen dan catatan yang digunakan, serta sistem pengendalian internal yang dijalankan oleh Kospin JASA Bogor.

Penulis melaksanakan praktik kerja lapangan di Kospin JASA Bogor di Jl. Raya Pajajaran No.38, RT.01/RW.05, Bantarjati, Kecamatan Bogor Utara, Kota Bogor, Jawa Barat, 16153. Waktu pelaksanaan Praktik Kerja Lapangan (PKL) yaitu, selama 2 bulan terhitung dari 8 Februari 2021 hingga 3 April 2021. Kospin JASA merupakan jenis koperasi simpan pinjam yang dibentuk atas keprihatinan pengusaha dan pedagang yang tidak bisa mengakses dana dari perbankan untuk memperluas usaha mereka. Kospin JASA memiliki berbagai produk simpanan dan pinjaman atau pembiayaan yang disediakan untuk para anggotanya maupun masyarakat yang membutuhkan. Metode yang digunakan penulis dalam laporan tugas akhir ini, yaitu wawancara, observasi, studi pustaka dan dokumentasi.

Sistem Simpanan Prima memiliki kebijakan antara lain ketentuan dan syarat Simpanan Prima, pembukaan rekening induk, benefit wisata, pencairan, pinalti dan denda, simpanan yang dijadikan jaminan pinjaman. Fungsi yang terkait, yaitu *customer service*, administrasi simpanan berjangka, asisten pimpinan cabang, *teller* dan juga pinjaman. Dokumen yang digunakan meliputi surat permohonan rekening induk, formulir pendaftaran Simpanan Prima, slip setoran, slip pengambilan, daftar tunggakan dan laporan denda Simpanan Prima. Catatan yang digunakan adalah jurnal umum. Jaringan prosedur yang membentuk sistem akuntansi Simpanan Prima di Kospin JASA Bogor, meliputi prosedur pembukaan rekening induk, prosedur pendaftaran Simpanan Prima dan prosedur pencairan atau penarikan Simpanan Prima. Terdapat unsur pengendalian internal di Kospin JASA, diantaranya adanya kebijakan dan aturan berupa standar operasional perusahaan di Kospin JASA Bogor, pemisahan dan tanggungjawab fungsional antara *customer service* dan administrasi simpanan berjangka dalam pembukaan rekening induk dan Simpanan Prima.

Kata kunci : Simpanan Prima, sistem akuntansi.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.